

Celebran simultánea de ajedrez por natalicio 95 de Che Guevara en Uruguay

Image not found or type unknown

Celebran en Uruguay 95 aniversario del natalicio de Ernesto Che Guevara.

La Habana, 10 jun (RHC) El 95 aniversario del natalicio de Ernesto Che Guevara fue celebrado en Montevideo con una simultánea de ajedrez, deporte que le apasionaba, y del que fue un entusiasta promotor en Cuba.

Resultó una iniciativa promovida por la asociación de médicos graduados en la Escuela Latinoamericana de Medicina, el Centro de Estudios Che Guevara, la Federación Cubana de Ajedrez, el Comité Uruguayo Antimperialista de Solidaridad con Cuba y la Agrupación Federal de funcionarios de la Universidad de la República.

Ajedrecistas de Montevideo y del interior del país se enfrentaron a la Gran Maestra Internacional cubana (primera con ese rango en la isla), Vivian Ramón Pita, y al Maestro Internacional uruguayo Bernardo Roselli, quien ha ganado más de una veintena de campeonatos nacionales de su país.

También a la joven uruguaya Pilar Silverira, quien representó a su país en la Olimpiada de Ajedrez que tuvo lugar en la India.

Para la Gran Maestra cubana, quien dirige en La Habana el Centro de Estudios de Ajedrez «Isla» de la Universidad del Deporte, el Che Guevara fue un promotor de ese deporte en la mayor de las Antillas.

En entrevista con Prensa Latina, Pita afirmó que el revolucionario argentino-cubano contribuyó a la masificación del ajedrez en Cuba, con la creación de los torneos inter organismos y de los Capablanca In Memoriam, donde han competido los mejores trebejistas del planeta.

El Che estuvo junto a Fidel Castro en la idea de la Olimpiada de Ajedrez de La Habana en 1966, que resultó histórica, subrayó.

Por todo ello el ajedrez cubano tiene una deuda histórica con él, y por ello estamos seguros que estaría aplaudiendo esta simultánea en la que participan uruguayos y de otras nacionalidades, comentó justo antes de comenzar la competencia.

Por su parte, el Maestro Internacional Bernardo Roselli aplaudió la iniciativa y reconoció las dotes del Comandante Guevara tablero por medio.

Por lo que conozco de cubanos que trabajaron con él, y quienes le enfrentaron, el Che Guevara tendría hoy un Elo de dos mil 330 puntos, lo que le daría una categoría de Maestro Fide, aseguró a Prensa Latina.

La embajadora de Cuba, Zulán Poppa, encomió la participación en la simultánea, en particular de jóvenes, lo que, apuntó, habría sido celebrado por Ernesto Che Guevara.

Fuente: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/325171-celebran-simultanea-de-ajedrez-por-natalicio-95-de-che-guevara-en-uruguay>



Radio Habana Cuba